

Herzlich Willkommen auf der Homepage des Bayerischen Sportkegler- und Bowlingverbandes e.V.

Wegfall Werbegenehmigung für Gravuren auf Kugeln

Der Ländersportrat des DKBC hat am vergangenen Freitag den Antrag des BSKV auf Wegfall der Genehmigungspflicht von Gravuren auf Kugeln einstimmig angenommen, d.h. für Namenszüge oder dergleichen ist ab sofort keine Genehmigung durch den Landesverband mehr erforderlich. Die DKBC-Sportordnung, Teil B 1.4 wird dementsprechend geändert.

Achtung! Es entfällt nur die Genehmigungspflicht für Gravuren. Die kommerzielle Werbung auf Kugeln muss weiterhin genehmigt werden!

Bei Vorliegen des neuen Antragsformulars für Werbung wird dieses umgehend über den BSKV-Newsletter verschickt.